
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1315 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

OGGETTO: Gli impianti di risalita inutilizzati sono numerosi e talvolta, potenzialmente, ancora utili: 
quali misure ha in programma la Giunta per valorizzarli? 

 
 
Premesso che: 

• il cambiamento climatico è un fatto e gli ultimi anni hanno registrato, anche sulle nostre montagne, 
un significativo aumento delle temperature medie e un altrettanto significativo ridursi delle 
precipitazioni nevose rispetto alla media storica; 

• per lunghe fasi durante l’inverno che sta terminando lo zero termico si è attestato, sulle nostre 
montagne, oltre i 4.000 metri; 

• secondo i dati della Società Meteorologica Italiana, il 2022 è stato l’anno più caldo e secco dal 1800 
e ha fatto registrare, a Torino, temperature medie superiori di 1,6° rispetto all’ultimo trentennio. 

 
Rilevato che: 

• molte stazioni sciistiche al di sotto di una certa quota da anni non sono operative o lo sono 
esclusivamente grazie all’innevamento artificiale; 

• Legambiente ha censito 32 impianti di risalita dismessi sul territorio regionale; 
• gli impianti chiusi temporaneamente (una decina) rischiano a loro volta di restare inattivi senza 

interventi puntuali; 
• vi sono infine stazioni sciistiche attive solo grazie a continue sovvenzioni. 

 
Tenuto conto che: 

• questo patrimonio di seggiovie, funivie e skilift dismessi è di fatto abbandonato all’incuria e alla 
ruggine; 

• modelli di turismo montano sostenibile e adeguato alle nuove condizioni climatiche sono possibili e 
includono attività, tra le altre, come camminate, sci di fondo e ciaspolate; 

• analoghe riflessioni valgono per alcune delle infrastrutture olimpiche (Torino 2006); 
• il tema è stato recentemente oggetto di articoli giornalistici sulla stampa locale. 

 
Considerato che: 

• è interesse oggettivo della Regione contribuire a garantire un futuro per gli impianti di risalita 
attualmente dismessi; 
 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta    
                                       L’Assessore                                                          
 

 
per sapere quali progetti abbia la Giunta per la valorizzazione di un patrimonio al momento non utilizzato. 
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